

# *Viceprimer ministro y Héroe de Cuba insta a niños seguir legado de Fidel Castro*

---

*Image not found or type unknown*



## **Ramiro Valdés conversa con niños**

La Habana, 10 julio (RHC) El viceprimer ministro Ramiro Valdés, Héroe de la República de Cuba, durante un diálogo con niños integrantes de un taller de museología, adscrito al capitalino Centro Fidel Castro Ruz, instó a las nuevas generaciones a garantizar la continuidad de la Revolución y conocer detalladamente el legado de su líder histórico.

Valdés aseguró que cada revolucionario debe ser «su propio comandante en jefe» como consideró el líder cubano cuando decidió tomar las armas contra el régimen de Fulgencio Batista (1953-1958)

El también comandante de la Revolución, rememoró pasajes de su relación con Fidel Castro en los frentes de lucha clandestina en las calles, el asalto al cuartel Moncada, en Santiago de Cuba, y la lucha insurreccional en las montañas orientales, entre otros escenarios.

Al interactuar con los infantes, el veterano dirigente, de 92 años, comentó impresiones sobre su primer encuentro con el joven abogado que ya alzaba su voz contra los desmanes de los gobiernos de turnos.

Valdés y un grupo de jóvenes insurgentes, procedentes de Artemisa (centro), procuró el contactó con el líder revolucionario pocos meses después del golpe de Estado ejecutado por Batista el 10 de marzo de 1958, contó el viceprimer ministro cubano.

Detalló aspectos de la organización de los grupos clandestinos que, nucleados en territorio artemiseño, saldrían en julio de 1953 a la toma de la segunda fortaleza militar más importante del ejército batistiano, ubicada en la oriental provincia de Santiago de Cuba.

Asimismo, narró episodios sobre la estancia en México, las acciones de preparación de los revolucionarios para la expedición hacia la isla, y los planes de descabezar el movimiento con los intentos de atentar contra Fidel Castro.

Ramiro Valdés Menéndez nació el 28 de abril de 1932 en un humilde núcleo hogareño, y desde muy joven se vinculó al movimiento revolucionarios, donde destacó por su participación en el asalto al cuartel Moncada, luego como expedicionario del yate Granma y en las filas del Ejército Rebelde.

Después del triunfo revolucionario de 1959, asumió los cargos de Ministro del Interior en dos ocasiones, titular de la Informática y las Comunicaciones; así como vicepresidente del Consejo de Estado y miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba.

En ocasión de su 92 cumpleaños, el presidente de la república, Miguel Díaz-Canel, describió a Valdés Menéndez como un guerrillero de todos los tiempos. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359712-viceprimer-ministro-y-heroe-de-cuba-insta-a-ninos-seguir-legado-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**